

Foto: Tibert Keller



Blauer Pfeil erstmals am Walensee

Der «blaue Pfeil» BCFe 4/6 736 der BLS-Stiftung gelangte im Rahmen für eine Hochzeitsgesellschaft als Ersatz für den defekten Churchill-Pfeil am 7. Oktober 2017 wohl erstmals an den Walensee.

Foto: Tibert Keller



Schutz-dach für RhB-Krokodil

Am 20. Oktober 2017 fand die Einweihung des Schutzdaches für die Ge 6/6' 407 (und hoffentlich auch Ge 2/4 205) beim Bahnmuseum Bergün statt. Die Lok ist damit seit der Ausrangierung 1986 erstmals unter Witterungsschutz.

Foto: Markus Seeger



Gotthard-Fahrzeuge am Lötschberg

Eine Infra-Komposition, welche für den Gotthard-Basistunnel (GBT) bestimmt ist, unternahm am 25. Oktober 2017 auf der Lötschbergstrecke Testfahrten für die Vielfachsteuerung.